

Las puertorriqueñas Afrodescendientes estamos presente celebramos la primera reunión del Foro Permanente de las Personas Afrodescendientes.

La Unión de Mujeres Negras en Puerto Rico (UMUNPR), Corredor Afro, Corporación Piñones se Integra (COPI) y Creative Justice Initiative (CJI) reafirmamos nuestra participación y compromiso con FPPA.

Como sociedad Civil:

Requerimos el reconocimiento de Puerto Rico como país no independiente en búsqueda de la descolonización, el racismo, liberación del estado de opresión y la búsqueda por alcanzar soberanía y equidad.

La situación colonial del país invisibiliza, silencia y estrangula la participación activa de las comunidades Afrodescendientes.

Requerimos la asignación de recursos internacionales para la acción- participación, visibilización y justicia reparativa de las personas y comunidades afropuertorriqueñas.

Solicitamos se reafirme, se requiera el compromiso y aplique la Declaración y el Programa de Acción de Durban en el Gobierno de Puerto Rico y sus instancias de gobernanza.

Reafirmamos la Proclama del Gobernador del Estado Libre Asociado de Puerto Rico en favor del Decenio de la Afrodescendencia. Boletín Administrativo Num.: P-2015-348. Demandamos su continuidad efectiva .

Reafirmamos los compromisos para los estudios, investigación y acciones afirmativas y reparativas de la Afrodescendencia en Puerto la Certificación 77, 2015-16 del Senado Académico de la Universidad de Puerto Rico.